

PRESSEINFORMATION

STOMP

Die internationale Theatersensation kommt 2025 zurück nach Deutschland

Es ist das furioseste, originellste und witzigste Rhythmuspektakel der Erde: STOMP ist ein Phänomen! Zurück auf Tour sorgt es garantiert für staunende Augen, klingelnde Ohren und erschöpfte Lachmuskeln. Mit nichts als Schrott und untrüglichen Rhythmusgefühl bewaffnet, loten die herrlich eigenwilligen STOMP- Charaktere zuvor unbekannte Klangtiefen aus und sind dabei noch immer so frisch, neugierig und verspielt wie am ersten Tag. Lassen Sie sich von der hohen Kunst des Fingerschnippens, Besenschwingens und Mülltonnenklapperns begeistern!

STOMP findet Schönheit und Musik im Alltäglichen - von Stiefeln und Mülltonnen bis hin zu Feuerzeugen und Rohrzangen - alles, einschließlich der Küchenspüle, wird Teil dieser erstaunlichen Inszenierung. Das Ensemble von acht inspirierenden Darstellern schafft es, aus Besen Instrumente zu machen und Händeklatschen in Erzählungen zu verwandeln. Mit unaufhaltsamer Energie und mitreißender Ausgelassenheit verwandelt STOMP das Durcheinander und den Müll des täglichen Lebens in ein pulsierendes, witziges und absolut unwiderstehliches Theaterereignis.

Seit seiner Premiere beim Edinburgh Festival 1991 hat sich STOMP zu einer globalen Sensation entwickelt, die eine universelle Sprache des Rhythmus, des Theaters, der Komödie und des Tanzes präsentiert, die das Publikum auf der ganzen Welt begeistert. STOMP tourt seit über 25 Jahren fast ununterbrochen um den Globus und hat in 53 Ländern auf 5 Kontinenten mehr als 15 Millionen Menschen zum Stampfen, Trommeln und Adrenalinrausch gebracht.

Von einer einzigen Trommel, die Luke Cresswell um den Hals hing, hat STOMP ein Eigenleben entwickelt. Was vor über 30 Jahren in den Straßen Großbritanniens mit Händen, Füßen und ein paar Besen begann, ist längst zu einem weltweiten Klangphänomen geworden: Manhattan benannte die 8th Street in „Stomp Avenue“ um und London verlieh der Show mit dem Olivier Award den wichtigsten britischen Theaterpreis. **Nun ist STOMP 2025 endlich wieder zu Gast in Deutschland. Erleben Sie das Rhythmuspektakel nach langer Zeit wieder im Theater des Westens in Berlin und nach über 25 Jahren zurück in Oberhausen, erstmals im Metronom Theater. STOMP – fresher, faster, funnier!**

Weitere Informationen auf www.stomp.co.uk

STOMP auf Social Media:

[Instagram](#) - [YouTube](#)

Simmel Concerts Entertainment GmbH | Karolina Jarecki | Head of Manager Media Relations National
N3, 12 | 68161 Mannheim | Tel.: + 49 621 33935712

[Mail: jarecki.karolina@semmel.de](mailto:jarecki.karolina@semmel.de)

Aktuelle Presstexte und Fotos unter: www.semmel.de, [Instagram](#) und [Facebook](#)
